Crown Laboratories, Inc. y BIOJUVE® celebran el Día Mundial del Microbioma 2024

Adoptando el poder del microbioma cutáneo con BIOJUVE

JOHNSON CITY, Tennessee, 27 de junio de 2024 /PRNewswire/ -- La investigación del microbioma ha revolucionado nuestro entendimiento de la salud humana, y destaca el papel vital que desempeña el microbioma de nuestro cuerpo en mantener el bienestar general. En honor al Día Mundial del Microbioma, Crown Laboratories, Inc. ("Crown") y BIOJUVE® reafirman su dedicación de ser pioneras en soluciones para el cuidado del bioma cutáneo y animan a los consumidores a ver a su microbioma como una parte esencial del bioma cutáneo global. BIOJUVE es distribuido por Crown Aesthetics, una división de Crown.



La genética, el estrés, los factores ambientales, la edad, los patógenos y otros factores pueden desequilibrar el microbioma natural de la piel, pero los consumidores pueden ayudar a restablecer el equilibrio con BIOJUVE. La piel, nuestro órgano más grande, alberga una comunidad diversa de microorganismos que forman el microbioma cutáneo. Estos microorganismos desempeñan un papel crucial en la protección frente a agentes patógenos, regulan la respuesta inmunitaria e influyen en afecciones cutáneas como el acné y el eccema. Como verdadero probiótico cutáneo, BIOJUVE restablece el equilibrio del microbioma de la piel y ayuda a combatir los signos visibles del envejecimiento mediante probióticos cutáneos. La tecnología patentada Xycrobe de BIOJUVE va más allá de la superficie cutánea para equilibrar el microbioma de la piel, al tiempo que produce de forma natural antioxidantes, proteínas, polipéptidos, ácidos grasos y mucho más, las 24 horas del día, para optimizar la salud y la vitalidad de la piel. BIOJUVE utiliza el poder de los probióticos para devolver la vida a su piel. Los efectos son diferentes a los de otras rutinas tradicionales de cuidado de la piel, revitalizando y optimizando el ecosistema ideal para la salud de la piel con resultados clínicamente probados para una piel más sana y de aspecto más joven.

BIOJUVE representa un cambio de paradigma en la ciencia de la piel, ya que aprovecha las tecnologías innovadoras desarrolladas por los principales expertos en la materia y cuenta con el respaldo de dermatólogos y profesionales de la estética certificados en todo el mundo, como el Dr. Suneel Chilukuri, dermatólogo certificado de Houston, Texas, la Dra. Doris Day, dermatóloga certificada de Nueva York, y la Dra. Sophie Shotter, galardonada doctora en estética de Londres, Reino Unido. BIOJUVE utiliza su tecnología de probióticos cutáneos patentada para proporcionar beneficios continuos a la piel y

representa la vanguardia de los avances en el cuidado biológico de la piel. La marca ha extendido su ciencia innovadora a consumidores de 27 países, a los que seguirán rápidamente otros más.

"Nos encanta celebrar el Día Mundial del Microbioma y destacar el impacto transformador de la filosofía BIOJUVE en la salud del bioma cutáneo", declaró Thomas M. Hitchcock, doctor y director científico de Crown. "BIOJUVE se dedica al avance de la dermatología a través de la innovación científica que respeta y mejora el microbioma natural de la piel. Al celebrar el Día Mundial del Microbioma, animamos a todos a adoptar una rutina tópica que nutra el microbioma cutáneo para optimizar el bioma cutáneo y, por tanto, la salud general de la piel".

Las fórmulas de BIOJUVE no incluyen productos químicos agresivos ni aditivos sintéticos, lo que garantiza la conservación de los microbios beneficiosos de la piel a la vez que tratan eficazmente los problemas cutáneos específicos. Al promover un estilo de vida respetuoso con el microbioma, Crown anima a los consumidores a tomar decisiones informadas que favorezcan la salud de la piel para garantizar que el microbioma cutáneo esté siempre en equilibrio.

Para más información sobre BIOJUVE, visite www.biojuve.com.

Acerca de Crown Laboratories, Inc.

Crown es una empresa global de cuidado de la piel, de capital privado y totalmente integrada que está comprometida con el desarrollo y el suministro de una cartera diversa de productos estéticos, premium y terapéuticos para el cuidado de la piel que mejoran la calidad de vida de sus consumidores a lo largo de su viaje por el cuidado de la piel. Crown, una empresa innovadora centrada en la ciencia de la piel para toda la vida, se ha convertido en líder en dermatología y estética gracias a su búsqueda inquebrantable de la excelencia terapéutica y la mejora de los resultados de los pacientes. Crown lleva diez años en la lista Inc. 5000 de las empresas privadas de más rápido crecimiento y ha ampliado su distribución a más de 50 países. Para más información, visite www.crownlaboratories.com.

Logotipo - https://mma.prnewswire.com/media/1457834/4701692/Crown_Logo.jpg

Contacto para los medios: Jill McGonigle 978-866-4931 jmcgonigle@crownlaboratories.com